



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La realización de las Primeras Jornadas sobre Adolescentes organizadas por la Red Asistencial de la Fundación Centro Psicoanalítico de Bariloche, a realizarse los días 15 y 16 de octubre del corriente en la ciudad de San Carlos de Bariloche, obedece a la preocupación que las problemáticas adolescentes plantean a las diferentes ramas del saber y su práctica en la época actual.

En dichas jornadas se tratarán temas tales como la violencia, la identidad, el embarazo precoz, trastornos de la alimentación (bulimia y anorexia), etcétera. Para ello han sido convocados psicoanalistas, psicopedagogos, profesionales de la salud, de educación y justicia.

La gran preocupación que existe en la actualidad son las problemáticas adolescentes, pues se trata de una época en donde la adolescencia es relacionada con la violencia, las dificultades identificatorias, el embarazo precoz, los trastornos de la alimentación, las adicciones y otras más, pues sin dudas este nuestro tiempo, es un tiempo en donde la caída de los ideales y de la autoridad como límite posibilita a la vez el deseo como motor.

Desde la globalización a todo nivel, se le propone al adolescente, el consumo de todo objeto que lo colmaría, con lo cual se intenta obturar la dimensión de una falta que justamente lo haría desear. El ideal de consumo es así lo opuesto al proyecto propio y al lazo con otros, y esto recae por supuesto sobre el adolescente que en la actualidad se enfrenta a la desvalorización de la mediación simbólica que es el discurso, la palabra. Este rige la circulación de los valores, ideales, creencias, tradiciones, preferencias y satisfacciones aceptadas en una cultura determinada y trae aparejado la caída del semejante como posibilidad de lazo social que pone freno al individualismo y a la soledad que lo sume en situaciones de dolorosas satisfacciones contrarias a la vida y que es lo que se presenta a través de las problemática anteriormente dichas. Pero, son las instituciones quienes deben vehicular el discurso y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

trasmitir la cultura, pues son las instituciones quienes deben vehiculizar el discurso y transmitir la cultura, pues están en crisis y es importante tejer vínculos.

Por lo tanto, educación, justicia y salud están convocadas a participar en estas Primeras Jornadas sobre Adolescencia organizadas por una importante trayectoria, como lo es la Red Asistencial que está inserta en la sociedad.

Por ello.

AUTOR: María Magdalena Odarda



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural, educativo y sanitario, las Primeras Jornadas sobre Adolescencia organizadas por la Red Asistencial de la Fundación Centro Psicoanalítico de Bariloche, a realizarse los días 15 y 16 de octubre del corriente, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.